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Abstract (en)
A conveyer (10) feeds a continual supply of a print product e.g. poster to the base of a stack (16). The uppermost poster is lifted from the stack by
a suction pad (18) fixed to a rotating wheel and into the radius (48) of action of a rotating finger (38) lift assembly (36). The finger lift assembly is
synchronised with the suction pad movement. The suction pad releases the poster the rear edge (34) of which is then impelled by the recess (46) at
the base of the rotating finger onto a conveyer (52) and forming a regular formation (S2).

Abstract (de)
Von einem von unten beschickten Zwischenstapel (16) wird jeweils das oberste Druckereierzeugnis (12) mittels einer Saugeranordnung (18)
abgehoben und in den Wirkbereich einer synchron zur Saugeranordnung (18) angetriebenen Stossanordnung (36) verbracht. Diese weist im
Abstand hintereinander angeordnete Anschläge (46) auf, die entlang einer geschlossenen Umlaufbahn (48) umlaufen und dazu bestimmt sind,
die von der Saugeranordnung (18) freigegebenen Druckereierzeugnisse (12) nacheinander durch Einwirken auf die nachlaufende Kante (34) der
Druckereierzeugnisse (12) ab dem Zwischenstapel (16) in den Wirkbereich einer Fördereinrichtung (52) zu stossen. Dadurch wird eine regelmässige
Schuppenformation (S2) gebildet. <IMAGE>
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